

Samedi 17 juillet 2010

Pour la future nouvelle majorité du Conseil général

En mars 2011, Dix neuf cantons sont à renouveler pour trois ans. On sait l'importance de cette élection dans la mesure où il n'existe plus de majorité stable au Conseil général, depuis l'élection partielle de septembre dernier à Argenteuil.

Alors que par le passé les premières investitures étaient généralement accordées 1 à 2 mois avant l'élection, c'est neuf candidats qui ont d'ores et déjà reçu l'investiture pour porter les couleurs du renouveau, et constituer la future nouvelle majorité du Conseil général.

J'apporte mon soutien le plus total à :

Argenteuil ouest	Xavier Péricat	(sortant Alain Leikine PS)
Beaumont-sur-Oise	Arnaud Bazin	(conseiller général sortant)
Franconville	Marie-Christine Ciavecchi	(sortant Gérard Sébaoun PS)
Garges est	Maurice Lefevre	(sortant Hussein Mokhtari PS)
Herblay	Patrick Barbe	(conseiller général sortant)
Marines	Jean Pichery	(conseiller général sortant)
Sannois	Marie-Evelyne Christin	(sortant Christophe Dulouard PS)
Sarcelles Nord-est	Jacques KAS	(sortant Youri Mazou-Sacko PS)
Viarmes	Daniel Desse	(conseiller général sortant)

La totalité de nos candidats seront investis à la rentrée.

Nous avons choisi de ne pas annoncer toutes les investitures dès maintenant, soit parcequ'il doit y avoir approfondissement des situations locales, ou bien que plusieurs candidats à la candidature de valeur se sont présentés, et qu'un arbitrage est nécessaire. Il peut arriver aussi que retarder l'annonce d'une candidature fasse partie d'une stratégie...

Il ne s'agit pas d'investir une liste de 19 candidat(e)s, mais bien d'investir 19 candidats, chacun étant notre représentant dans son canton.

Pour ces 19 combats locaux, je souhaite plein succès, avec une mention spéciale (combat local exige !) pour le premier candidat argenteuillais connu, Xavier Péricat.

Afin de respecter scrupuleusement (et même au delà !) les règles en vigueur, je m'abstiendrai d'utiliser ce blog pour manifester mon appui aux candidats, mais je vous informerai bien entendu de mon travail au Conseil général. La vie du département ne s'arrêtera pas pendant la campagne électorale, et j'entends y participer pleinement.

Par Philippe Métézeau

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)